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藤冨会員、林会員、柿内会員、松下会員、三重野会員、峯中会員、西郡会員、大

家会員、佐藤会員、末永会員、髙津会員、恒廣会員、山口会員、山本昌豊会員、

山本洋一郎会員、吉田会員

原岡会員、松本会員（地区協議会）、三重野会員（上野丘高校IAC）、仲会員、末

廣会員（東龍IAC）、永岡会員（IFM）、瀧会員（地区研修）

藤冨会員、井上会員、柿内会員、松下会員、峯中会員、大家会員、髙津会員、山口会員、山本洋一郎会員、吉田会員
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来 訪 者 平原伸氏、中村康範氏、宮本敏行氏、古屋康博氏、植木節子氏（市内子ども食堂代表）今週の歌 君が代　奉仕の理想

2023-2024年度 中津RC会長テーマ
中津にいい変化をもたらそう！

中津ロータリークラブ週報

第3366回　2024年５月15日　　点鐘：12：30　　

ゴードンR.マッキナリ－ 2023-2024 RI会長テーマ

●会長の時間〔細川会長〕
　本日は中津RC創立70周年記念事業の一環である子ど
も食堂支援事業の寄付金贈呈ため、市内の子ども食堂
の代表の方々にお越しいただいています。地域には非常
に困窮している子ども達がいることを知り、私の会社と
してもまたロータリークラブとしても何か支援できない
かと考えてきました。こうした支援を行うことで、少し
でも厳しい状況を改善するお手伝いができればと思いま
す。
　70周年記念事業はあと記念誌の発行が残っています。
また中津RC奨学金事業と青少年交換事業も残っていま
すが、これらについては７月からの次年度に引き継いで
行いたいと思います。予算は70周年予算から次年度予算
へ本年度中に繰り入れて実施いたします。
　ロータリークラブの会長を２年間して、いろんなこと
を感じました。地域のことについても知らないことがた
くさんあることがわかりました。自らのこころを奮い立
たせて実践することが大切です。この地域をよくするた
めにみんなで力を合わせて頑張りましょう。

●幹事報告〔永岡幹事〕
・例会変更　別府、別府東、大分７クラブ
・その他回覧　５月例会出欠確認、財団室ニュース、ガ
バナー月信

・例会後、本年度及び次年度の理事会を行います。

●委員会報告
・誕生祝い〔親睦委員会・永岡会員〕
1965.5.18植木克彦会員、1970.5.18池田修治会員、

1973.5.28末廣法崇会員
・IT支援R情報公共イメージ委員会〔池田委員長〕
「ロータリーの友」の紹介　縦組表紙うら/瀧パストガ
バナー、18ｐ/応援します！能登、20ｐ/中津RC支援の
記事

・米山記念奨学委員会〔時松委員長〕
ハイライトよねやまの紹介

・次年度幹事〔和田会員〕
第１回のIFMを5/9に行いました。第２回は5/23の予定
です。

・プログラム委員会〔松本委員長〕
来週はロータリーの森見学例会です。集合は大貞公園
の割烹たはらです。

●ニコニコボックス
〔川嶌眞人会員〕妻葬儀のお礼
〔川嶌眞之会員〕母葬儀のお礼
〔仲会員〕子ども食堂の皆様歓迎
〔末廣会員〕子ども食堂の皆様歓迎、誕生祝いのお礼、
住職を承継しました。
〔里見会員〕講演会のご案内
〔川原田会員〕結婚記念花束のお礼
〔植木会員〕誕生祝いのお礼
〔池田会員〕誕生祝いのお礼

●70周年記念「子ども食堂支援事業」寄付金
めいぷる食堂〔もみじ園理事長　平原伸氏〕
　めいぷる食堂は中津市社協耶馬溪と地
域の民生児童委員及び食生活推進協議会
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●例会のご案内

の皆様とともに、城井小学校の児童を中心に行っていま
す。活動は宅配型の「もみじランチ」と集合型の「めい
ぷる食堂」です。今は子どもだけが対象ですが、今後は
高齢者も気軽に寄り合える場所にして行きたいと思いま
す。これからも地域の光となれるように頑張ります。
こまどぷらす子ども食堂
〔NPO法人こまどぷらす理事長　中村康範氏〕
　私たちは障がい児福祉施設、フリース
クール、通信制高校を運営しています。
その中に生活困窮やDV、ネグレクトで定
期的に食事ができない子どもたちがかな
りいます。その子どもたちへ食事を届けるために「こま
どぷらす子ども食堂」を約10年前に始めました。子ども
達は定期的に食事をとることで変わり、成長します。こ
れからもそのようなサポートを続けたいと思います。
一般社団法人こころのおと〔代表　宮本敏行氏〕
　私たちは障がい者福祉施設を今津校区
で運営しています。障がい者と地域をつ
なぐ活動を行い、認知症のためのオレン
ジカフェも運営しています。地域の中で
高齢者と子ども達が一緒に暮らせるよう、子ども食堂も
やっています。夏休みには障がい者と一緒に作るカレー
ライスも提供しています。
やわらぎダイニング〔古屋康博氏〕
　大貞の清浄園の隣にある児童家庭支援
センター「和（やわらぎ）」で、やわらぎ
ダイニングを運営しています。私は児童
養護施設と児童家庭支援センターで子どもたちに関わっ
ていますが、施設に入所している子どもたちの方が、家
庭で暮らして支援を受けている子どもたちより恵まれた
環境にあると思います。在宅で暮らしている子どもの中
には、今日食べるものがない子もたくさんいます。今年
のこどもの日には、私はゴミ屋敷で暮らしている子ども
の家の片づけに行きました。中津市の中にもこのような
家庭があることがわかり職員総出で行きました。子ども
の貧困はすぐ近くにあります。やわらぎダイニングでは
月２回、約40名の子どもたちが母親とやってきて食事を
しています。子どもたちの育ちの根っこは食事です。睡
眠が幹、好きなことが枝葉となり、果実になってゆきます。

鶴居こいのぼり食堂〔代表　植木節子氏〕
　鶴居こいのぼり食堂は平成28年に始ま
り、今月92回目を行いました。食の貧困
もありますが、個食が多く心の貧困もあ
ります。鶴居小学校で放課後茶道クラブを友人３人と指
導する中で、何か役に立てないかと考え、子ども達と地
域の皆さんが一緒に食事をする場として「鶴居こいのぼ
り食堂」を始めました。何もないところからスタートし、
最初は道の駅なかつでおこわを販売し資金づくりをしま
した。コロナ禍でコミュニティーセンターでの会食が出
来なくなり、今はコミュニティーセンターの外で、子ど
も達や地域の方が集まって食事をしています。カレーと
おかずの弁当（１食100円）を100食つくっています。
食材はすべてフードロスで対応しています。多くの方々
の支援により活動が継続できています。子ども達は貧困
支援では集まりません。自分だけ支援されることは望ま
ないので、誰でも参加できるようにしました。現在スタッ
フ13人です。今年から東九州龍谷高校の生徒３名が手
伝ってくれるようになりました。先日は中津経済クラブ
よりご支援いただき、また会長の会社より希望したテー
ブルセットを支援していただきました。スタッフは高齢
者ですが、これからも頑張りますので、どうぞよろしく
お願いいたします。
コルリ子ども食堂〔菊池徹氏〕
不在の為、後日寄付を贈呈

第14回理事会次第
・前回議事録の承認　・４月の会計報告の件
・６月例会スケジュールの件　・新入会員認証の件
・臨時総会招集の件　・その他


